

Reinhard Gusenbauer, 1977 in Linz geboren, wuchs in einer musikalischen Familie in Hagenberg im Mühlkreis auf. Der Multiinstrumentalist (Streich - und Blechblasinstrumente, Gitarre, Okarina, Schlagwerk) schloss 2007 das Instrumentalpädagogikstudium mit Tenorhorn und Posaune an der Anton Bruckner Privatuniversität in Linz ab. An derselben Musikuniversität ist er nun seit 2016 als Dozent für die praktischen Fächer des Schwerpunkts Volksmusik tätig. Sein Name ist mit zahlreichen, renommierten Volksmusikensembles verbunden – so etwa mit der Weinberg Musi, dem Mühlviertler Quintett, dem Mühlviertler Dreier, der Pulverriedl Musi und vielen mehr. Sein fundiertes Wissen zu Musik, Tanz und Gesang in der traditionellen alpenländischen Volksmusik macht ihn nicht nur zu einem geschätzten Musikanten, sondern auch zu einem gefragten Referenten auf Volksmusik-Seminaren im gesamten Alpenraum, sowie zu einem Vermittler der Volksmusik bei Workshops in den Volksschulen Oberösterreichs. Reinhard Gusenbauer widmet sich daneben auch der kulturellen Belebung und Weiterentwicklung der Volksmusik – so ist er etwa seit 2019 der musikalische Leiter des Oö Adventsingens im Musiktheater Linz und seit 2022 Obmann des neu gegründeten Vereins „Musi und Gsang in Oberösterreich“.